

# 20 Jahre Bürgerbus Wipperfürth

Rund 250 Gäste kamen zur Jubiläumsfeier des Bürgerbusvereins Wipperfürth in das katholische Pfarrheim. Ein nicht unerheblicher Teil waren Mitglieder der benachbarten Bürgerbusvereine von Radevormwald, Hückeswagen, Lindlar, Nümbrecht, Schalksmühle, Halver, Kierspe. Und auch wir, der Dorf-Bürgerbusverein waren mit 8 Personen bei der Feier dabei.

Als Ehrengäste waren besonders erwähnenswert die Bundestagsabgeordneten Michaela Engelmeier, der Landrat Jochen Hagt, der Vizebürgermeister Heribert Berster, der Vorsitzende von Pro-Bürgerbus-NRW, Franz Heckens, sowie Rolf Peuster von der OVAG.

In ihren Festreden würdigten alle die Leistungen des Wipperfürther Bürgervereines und besonders das ehrenamtliche Engagement seiner ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrer.

Genau am 21. Mai 1996, wurde der Bürgerbusverein Wipperfürth gegründet, betonte der Geschäftsführer des Vereines, Lothar Wollnik in seiner Begrüßungsrede. Und in den 20 Jahren konnten 176.000 Fahrgäste auf über 490.000 Kilometer Fahrstrecke befördert werden.

4 Gründungsmitglieder sind heute noch im Einsatz. Es sind dies Hermann Josef Bongen (ehemaliger 1. Vorsitzender – heute Fahrer), Günter Stein (amtierender 1. Vorsitzender), Lothar Wollnik (1. Geschäftsführer) und Thomas Flosbach (Schriftführer).

Nachstehend einige Bilder von der Feier:



**Lothar Wollnik während seiner Begrüßung**



**Das Dorf-Bürgerbus Logo fällt auf**



**Vizebürgermeister Heribert Berster**



**Der 2. Vorsitzende Bernd Kreuzer**



**Klaus-Ulrich Heukamp (ehem. Stadtdirektor), Helmut Wagner (Leiter KSK), Heribert Berster (Vizebürgermeister)**



**Jochen Hagt (Landrat) mit Herbert Willms (Vereins-Kassenwart)**



**Der Vorstand vom Bürgerbusverein Wipperfürth**



**Der Dorf-Bürgerbustisch**



**Die Dozenten der Musikschule Wipperfürth**